

*Modelo de proposición*

(A reintegrar con timbre del Estado de seis pesetas y sello municipal de igual cuantía)

Llevará escrito en el sobre lo siguiente: «Proposición para optar a la subasta de la enajenación por el Excmo. Ayuntamiento de Madrid de la parcela número 20 del sector sur del polígono de Santamarca».

Don ..... que vive en ....., con domicilio en ....., enterado de los anuncios publicados en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial» de la provincia para contratar la enajenación por el Excmo. Ayuntamiento de Madrid de la parcela de propiedad municipal número 20, sita en el sector sur del polígono de Santamarca, habiendo hecho el depósito correspondiente y aceptando las responsabilidades y obligaciones que imponen las condiciones señaladas al efecto, se comprometo a tomar a su cargo la adquisición de dicha parcela por el precio de ..... pesetas.

Madrid, ..... de ..... de 1961.

(Firma del proponente.)

Madrid, 2 de noviembre de 1961.—El Secretario general, Juan José Fernández-Villa y Dorbe.—4517.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Pontevedra por la que se anuncia concurso para la adquisición de un vehículo con destino al Servicio de Limpieza.**

Se anuncia concurso para adquisición de un vehículo con destino al Servicio de Limpieza, por el tipo de doscientas cuarenta y dos mil quinientas pesetas, incluidos trabajos de carrocería, pintado, etc.

Las bases figuran insertas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 241, de fecha 20 del actual, y se hallan expuestas en la Secretaría Municipal.

El plazo de presentación de proposiciones finalizará una vez transcurridos veinte días hábiles, a partir de la inserción de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», y la apertura de pliego será el primer día hábil siguiente al de la terminación.

Los pliegos se presentarán en el Registro General de la Secretaría con el resguardo de constitución de la fianza provisional.

Pontevedra, 31 de octubre de 1961.—El Alcalde accidental, José Luis Peláez Casalderey.—4511.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se convoca concurso para la concesión de la instalación de alumbrado público en el paseo de las Delicias, desde la glorieta de la Dársena hasta la de Méjico, incluida ésta y la avenida de Eritaña**

En cumplimiento del artículo 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se hace pública la licitación para la concesión mediante concurso de la instalación de alumbrado público en el paseo de las Delicias, desde la glorieta de la Dársena hasta la de Méjico, incluida ésta, y la avenida de Eritaña.

La licitación se efectuará de acuerdo en un todo con los pliegos de condiciones aprobados al efecto. El tipo de licitación será el de un millón cuatrocientas diecisiete mil novecientas veinticuatro pesetas con noventa y ocho céntimos, y durante el plazo de diez días, a contar desde el siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», estarán de manifiesto en la Secretaría Municipal (Negociado de Alumbrado), el expediente con los correspondientes pliegos, Memoria, planos, etcétera. La garantía provisional que habrá de depositarse para tomar parte en la licitación será de 31.150 pesetas, y la definitiva que haya de prestar el adjudicatario, de 62.300 pesetas.

Las plicas habrán de presentarse dentro del plazo de diez días, a contar desde el siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», en horas hábiles de oficina, y en el Registro de la Secretaría Municipal.

La apertura de las plicas se efectuará en la Casa Consistorial a las doce horas del primer día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo para la presentación de proposiciones.

Las proposiciones habrán de ajustarse exactamente al modelo que se inserta a continuación.

*Modelo de proposición*

El que suscribe ....., vecino de ....., con domicilio en ....., número ..... declara conocer los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas aprobados por el excelentísimo Ayuntamiento para la concesión mediante concurso de la instalación de alumbrado público en el paseo de las Delicias, desde la glorieta de la Dársena hasta la glorieta de Méjico, incluida ésta, y la avenida de Eritaña, ofreciendo realizarlo en las condiciones del proyecto, en la cantidad de ..... (en letra) pesetas.

(Fecha y firma del interesado.)

Sevilla, 27 de octubre de 1961.—El Alcalde.—4512.

## IV. Administración de Justicia

### TRIBUNAL SUPREMO

#### SALA PRIMERA

##### Sentencias

En la villa de Madrid a 24 de marzo de 1961: en los autos de juicio ordinario declarativo de mayor cuantía seguidos en el Juzgado de Primera Instancia número 21 de los de esta capital y en apelación ante la Sala Segunda de lo Civil de la Audiencia Territorial de Madrid por don Salustiano Duñaturria Sáenz, mayor de edad, casado, Profesor de Normal y de esta vecindad, contra doña Elvira Yarte Sanz, viuda, sin profesión especial, por sí y como representante legal de su hija menor, Alicia Duñaturria Yarte, soltera, estudiante, y don Gonzalo Duñaturria Yarte, mayor de edad, soltero, estudiante, todos de esta vecindad; doña Rosa María Duñaturria Sáenz, casada, sus labores, asistida de su esposo, don José Pardo Uñaz, mayores de edad, también vecinos de Madrid, y don Fernando Gutiérrez Marlasca, soltero, y don Agustín Alonso Bermejo, mayores de edad, industriales y de la propia vecindad,

sobre rescisión de operaciones particionales y otros extremos; autos pendientes ante esta Sala en virtud de recurso de casación por infracción de ley interpuesto por el demandante, representado por el Procurador don Santos de Gandarillas Calderón, con la dirección del Letrado don Antonio González Muñoz; habiendo comparecido en este Tribunal Supremo la demandada y recurrida doña Elvira Yarte Sanz, representada y defendida, respectivamente, por el Procurador don Angel Deloitto Cervera y el Letrado don Mauricio García Islidro.

RESULTANDO que don Salustiano Duñaturria Sáenz, en escrito de fecha 13 de noviembre de 1956, representado por un Procurador, dedujo ante el Juzgado de Primera Instancia número 21 de los de Madrid demanda de juicio ordinario declarativo de mayor cuantía contra doña Elvira Yarte Sanz, por sí y como representante legal de su hija menor de edad Alicia Duñaturria Yarte, y contra doña Eida Duñaturria Yarte, doña María Rosa Duñaturria Sáenz, don Gonzalo Duñaturria Yarte, don Fernando Gutiérrez Marlasca y don Agustín Alonso Bermejo,

sobre rescisión de operaciones particionales y otros extremos, alegando sustancialmente como hechos:

Primero. Que doña Francisca Sáenz y Guanochea, madre del actor, falleció en esta capital el día 30 de octubre de 1919, casada con don Salustiano José Duñaturria Echevarri, de cuyo matrimonio quedaron dos hijos, llamados Salustiano y Rosa María, nacidos el 17 de mayo de 1896 y 30 de noviembre de 1900; que como dicha señora falleciera sin disposición testamentaria, hubo de promoverse la correspondiente declaración de herederos, y tramitada la misma por el Juzgado dictó auto declarando herederos a sus hijos don Salustiano y doña María Rosa Duñaturria por iguales partes, con reserva para el viudo don Salustiano Duñaturria de la cuota viudal usufructuaria.

Segundo. Que con fecha 26 de febrero de 1920 y encontrándose el actor en viaje por Alemania, hubieron de practicarse las oportunas operaciones particionales de los bienes quedados al fallecimiento de la causante, intentándose proceder a la disolución de la sociedad de gananciales constituida por la misma y don Salustiano Du-